



手を貸そう

Lend a Hand

2003-2004年度 国際ロータリーのテーマ

第 2560 地区ガバナー

…………… 原 信一
会 長 …………… 佐野 勝 栄
会長エレクト …………… 渡 辺 喜 彦(クラブ奉仕 A)
副 会 長 …………… 小 越 憲 泰(クラブ奉仕 B)
幹 事 …………… 荻 根 沢 隆 雄
S A A …………… 杉 山 幸 英
会 計 …………… 渋 谷 正 一

例 会 日 …………… 毎週水曜日 12:30 ~
例会場及び …………… 三条市旭町 2 - 5 - 10
事 務 局 …………… 三条信用金庫本店
例 会 場 …………… TEL 35 - 3311
事 務 局 …………… TEL 35 - 3477
FAX 32 - 7095

E-mail: sanjo-ss@web-niigata.ne.jp

web: <http://www.soho-net.ne.jp/rotary/>

(は shift を押しながら“へ” のキーを押してください)

| | |
|----------|---------|
| 本日の出席会員数 | 65名中47名 |
| 先々週出席率 | 93.65% |

ゲ ス ト

牛木内外特許事務所 所長 牛木理一 様

ヴィジター

三条南より田中孝幸さん

三条北より今村 泉さん

先週のメイクアップ

5 / 1 7 三条南へ平原信行さん

会 長 挨拶

佐野 勝 栄 会長



皆さんこんにちは、まず、喜ばしい事は、先月末の例会でお話し、お願いした、合併後の新市名募集について、16日(日)の三条新聞をご覧になったと思いますが、ベスト5の中に「三条市」のネーミングがトッ

プ票でほぼ決まりましたのでご安心下さい。

今日の卓話を頂戴する牛木特許事務所の牛木先生よりお話をいただきます。私の会社も以前新しく開発した業務ソフトウェアを著作権、商標登録、等で相談した事があります。

私共の県央地区は物造りの街、地場産業のメッカなるうえに商標登録、特許に関する事件が頻発しています。永年研究・試作を繰り返し、ヒット商品を生み出すとたちまちコピー商品が現れて開発・販売元に多大な売れ行き損失を与え、裁判沙汰になっています。売れると判ると、自分で開発せず、他人の物真似をした方が時間と費用をかけずに済む訳ですから、こんなに手っ取り早い商売はありません。裁判になれば和解金を払えばいいなどと割り切って平然とコピー製品を造る会社のトップの経営姿勢、モラルが問題だと思います。

さて、先週もお話しましたが、23・24・25日の2泊3日で大阪でのR I 国際大会に行きます。日本で開催される国際大会は3度目になります。次回は20年後なのか30年後なのか判りませんが、今年がロータリーが誕生して99年を迎えます。来年の100周年はロータリー誕生の地、アメリカ、シカゴで行われます。

世界平和の象徴でもあるオリンピックは同じく今年、発祥の地、ギリシャのアテネで行われますが、先日、開催日100日前にテロが起き、負傷者が出ました。まさか、来年の100周年に合わせてシカゴでテロが起きない事を願いたいものです。何万人も集う国際大会ですから、ニューヨークの同時テロどころではなくなります。その様な訳で、今から脅すつもりはありませんが、ぜひ渡邊会長エレクトを始めとする参加予定の皆様、行かれる際は十分に気をつけていただきたいと思います。世界平和を謳うロータリアンの輝かしい100周年を祝う集いでその様な事があってはならないのは当然ですが、日本の政治家も同盟国とはいえ、我々、東洋人、日本人が余りアングロサクソン系の人間という事に肩入れ過ぎるとイスラム原理主義なる者から攻撃を受け、はたまたテロの巻き添えになり、命取りになりかねないので、米国主導・追随でなく、国連主導に任せ、国民の生命の安全を考えた方がいいでしょう。争いの原因は民族、宗教、イデオロギー、領土侵略などなどいろいろありますが、主な原因はやはり貧富の差で起きる事が多いと思われまます。大陸において、隣国が資源が豊かで生活水準が高いのに比べ、貧しく、教育も受けられず、飢餓で餓死する様な国に生まれた人々は堪え難い苦しさから脱却する為、隣国に逃げるか攻め入るでしょう。文明社会と言われて久しいですが、飽くなき戦いはいいかげんに打ち止めにして、世界の国々の人々が安心して暮らせる日が早く来て欲しいものです。

幹 事 報 告

根沢隆雄幹事

田上あじさいRCより 例会場変更のご案内が届いております。平成16年6月1日よりホテル小柳 田上町商工会

5月19日分 ￥21,000
今年度累計 ￥955,000

ニコニコBOX

佐野勝栄さん

牛木先生、本日の卓話よろしくお願ひ致します。

荻根沢隆雄さん

牛木先生お久しぶりです。本日はご苦労様です。宜しくお願ひ致します。

会田二郎さん、石塚欣司さん、杉山幸英さん、高森章仁さん、船越正夫さん

牛木先生、今日の卓話有難うございます。お話し楽しみにしております。

加藤紋次郎さん

RCのゴルフコンペで初参加者と年齢差で優勝させて頂きました。年老いるのも悪くはないものですね！！

橘 直樹さん

昨日、白山登山を楽しんできました。天気に恵まれ素晴らしい景色を見て、久しぶりにイオンをたっぷり吸収してきました。ストレス解消が出来ました。佐野さん、中村さん有難うございました。

五十嵐昭一さん

三条祭の大名行列に飛入りで久しぶりに羽織袴で参加いたしました。よい経験でした。

樽 賢一さん

三条八幡宮の大祭、大変な賑わいでした。うれしいことです。

斎藤真澄さん

高田の花見以来の出席です。また来週の大阪国際大会ではお世話になります。

山田富義さん

5月12日の例会で山本さんの卓話の中、お褒めの言葉を頂き恐縮しております。有難うございました。

五十嵐力さん

先日、数年振りに北海道釧路をはじめ、東北地方を旅行して来ました。平日でもあり道路はガラガラでパトカーのみ目立ちました。

近藤鉄也一さん、藤田統一さん、細井増雄さん、吉井俊介さん

東京六大学野球で久しぶりに明治が優勝しました。

卓 話



「知的財産権よもやま話」

牛木内外特許事務所

所長 牛木 理一様

御紹介を頂きました、牛木でございます。

東京へ出たのは昭和43年ですが、その前の5年間は三条の一ノ門で事務所を開設しておりました。外国特許をしていた関係で「地方にいたのでは不便」と言う事で東京へ出た次第です。現在の事務所はJR秋葉原の東口の近隣であります。

今日は、知的財産権のテーマでお話致しますが、

一般的にはなかなか理解出来ない部分を私なりに皆様にお話したいと思います。

知的財産という言葉はまだそんなに古い言葉ではありません、英語で言いますと intellectual property と言います。その中でも工業所有権法と著作権法と言うものが有り、この2つを合わせたものが知的所有権で有り、知的財産でございます。工業所有権法の国際条約はパリ条約と言います、著作権法の国際的なものはベルヌ条約と言います。

この2つを合わせて国際的に管理する機構がジュネーブに有りますワールドインテレクトチュアルプロパティオーガナイゼーション通称 WIPO と言いまして、そこが管理をしております。

ただ世界全てが加盟しているものではなく、加盟していない国もあります。知的財産権の中でも登録をして効力を発生するものと著作権法などの非登録のものがございます。



